



Le 1er mai, journée internationale de lutte des travailleurs et des travailleuses, manifestons contre l'extrême droite, POUR la paix, les libertés et la justice sociale

Montrons notre solidarité et notre unité !

***Rien n'est écrit d'avance et c'est notre
mobilisation qui fait la différence.***

Soyons au rendez-vous le 1er mai.

Paix, libertés, justice sociale !

Nous serons dans la rue POUR EXIGER :

- l'abrogation de la réforme des retraites et le maintien des régimes spécifiques, et des départs anticipés pour pénibilité, nous refusons la capitalisation.
- l'augmentation des salaires, pensions et minimas sociaux
- des moyens pour nos services publics, nos écoles, nos hôpitaux et nos universités les moyens de fonctionner pour répondre aux besoins des populations
- la protection de l'indépendance de la justice, la garantie de la liberté de la presse, la liberté de la recherche, et les libertés publiques et syndicales remis en cause par l'extrême droite.
- la Solidarité internationale avec tous les peuples en lutte, pour la paix, la démocratie et la Justice sociale. Nous serons avec les ukrainien.ne.s et palestinien.ne.s qui ne cessent de pleurer leurs morts et exigent une paix juste et durable, sous l'égide de l'ONU.

**9h30 : Argentan, rassemblement place Leclerc, puis co-voiturage pour
la manifestation départementale du
1er mai à 11H00 Préfecture d'Alençon**